

SELENGGARAKAN SOM SEAOF, OMBUDSMAN RI DORONG PENGEMBANGAN KAPASITAS ANGGOTA SEAOF

Rabu, 25 September 2024 - Muhammad Ridho

SANUR - Ombudsman RI sebagai Ketua South East Asian Ombudsman Forum (SEAOF) menyelenggarakan Senior Official Meeting (SOM) SEAOF yang berlangsung pada 25-26 September 2024 di Denpasar Bali, Indonesia. Pertemuan ini merupakan tindak lanjut dan persiapan atas SEAOF Meeting yang rencananya akan dilakukan di Indonesia pada Bulan November 2024 mendatang.

Anggota Ombudsman RI, Johannes Widijantoro membuka kegiatan Senior Official Meeting Southeast Asian Ombudsman Forum (SOM SEAOF) yang dilaksanakan di Sanur, Bali pada Rabu (25/9/2024).

Johanes dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas kehadiran para peserta dan berharap bahwa kegiatan ini dapat bermanfaat bagi keberlangsungan SEAOF mendatang. Sebagai forum yang terbilang masih muda, SEAOF masih memiliki banyak pekerjaan rumah dalam mengembangkan forum dan Ombudsmanship di kawasan Asia Tenggara, salah satunya adalah dengan terus mempromosikan SEAOF ke negara-negara Asia Tenggara lainnya.

"Tahun ini kita mendengar kabar bahagia dari negara tetangga kita, Malaysia, dengan adanya penambahan lembaga Ombudsman di negara bagian Sarawak, yaitu Ombudsman Sarawak. Diharapkan ke depannya, semua negara di kawasan Asia Tenggara akan memiliki lembaga Ombudsman." jelasnya

"Saya memperoleh informasi dari Sekretariat SEAOF bahwa akan ada beberapa agenda utama yang akan dibahas dalam SOM ini, yaitu Studi Banding lembaga-lembaga anggota untuk lebih memahami persamaan dan perbedaannya, dan Rencana Pelatihan SEAOF yang disusun berdasarkan hasil survei kebutuhan pelatihan dan menjadi dasar pengembangan kapasitas anggota SEAOF." lanjut Johannes

Sebagai rangkaian kegiatan SOM SEAOF, juga dilakukan pertemuan yang melibatkan Delegasi SEAOF dengan Delegasi Biro Pengaduan Awam Malaysia, Akmal Ariff Bin Zainul Ariff dan Mohd Safrin Bin Mazlan.

Pertemuan ini bertujuan untuk memperkenalkan Forum SEAOF serta memperkuat hubungan dan meningkatkan pemahaman bersama tentang tujuan dan sasaran masing-masing organisasi, yang pada akhirnya menumbuhkan semangat kerja sama dan tujuan bersama dalam Forum SEAOF.

Hadir dalam kegiatan ini, Delegasi Ombudsman Thailand Nalinpun Waisuebkao, Kitiyabhorn Onchulee dan Onnalin Romyanond, Delegasi Ombudsman Filipina Dennis Russell Baldago dan Sheryll R. Bayan, Delegasi Ombudsman Timor Leste Ambrosio Graciano Soares, Teresinha Ximenes dan Olga Vilanova Sequeira, Sekretaris Jenderal Ombudsman RI Suganda Pandapotan Pasaribu, Kepala Biro Hukum, Kerja Sama Dan Organisasi Esti Budiarti, Kepala Keasistenan Utama Pengaduan Masyarakat Ombudsman RI Patnuaji R. Indrarto, serta Kepala Bagian Kerja Sama Gunawan Siallagan beserta jajaran.